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agosto 1901, venissero con pubbliche, cla-
morose e r ipetute grida vilipese le ist i tu-
zioni nazionali e fa t ta l 'apologia del re-
gicidio. 

« Emilio Bianchi. » 

« I l sottoscritto chiede d' interpellare l'ono-
revole ministro della guerra sulle condizioni 
nelle quali sta rinnovandosi il nostro mate-
riale di artiglieria. 

« Socci. » 

« Il sottoscritto chiede d ' interpellare gli 
onorevoli ministri dell ' interno e dei lavori 
pubblici, sui provvedimenti che il Governo 
intende adottare in rapporto alla infezione 
malarica sviluppatasi in Cetraro ed al tr i 
paesi del circondario di Paola a causa dei 
lavori eseguiti per la costruzione della fer-
rovia Castrocucco-Santa Eufemia. 

« De Seta. >> 

« I l sottoscritto chiede d' interpel lare 
l'onorevole presidente del Consiglio e gli 
onorevoli ministri dell ' interno e di grazia e 
giustizia, sull 'arbitrario scioglimento del 
Consiglio Provinciale di Benevento, sugli 
ingiustificati collocamenti a riposo e trasfe-
r iment i di funzionari giudiziari e ammini-
strat ivi e sulla ingiustificabile condotta del 
prefèt to di quella provincia. 

« D'Andrea. » 
« I l sottoscritto chiede d' interpellare 

l'onorevole ministro di agricoltura, indu-
stria e commercio, sulla necessità di rifor-
mare, in senso più conforme alla giustizia 
distr ibutiva, la legge sulla verificazione pe-
riodica dei pesi e delle misure, nonché sulla 
urgenza di richiamare gli agenti verificatori 
ad una applicazione meno fiscale e meno 
esosa delle disposizioni legali e ministeriali 
in corso. 

« Francesco Farinet . » 

« I sottoscritti chiedono d' interpellare 
l'onorevole presidente del Consiglio e l'ono-
revole ministro dell ' interno sulle cause per 
le quali la più popolosa città del Regno 
rimase esposta senza alcuna difesa per oltre 
venti giorni al pericolo gravissimo di una 
terr ibi le invasione epidemica; fino a qual 
punto siano del fatto responsabili le auto-
rità, cui spettava antivedere; e quali prov-
vedimenti infine il Governo del Re intende 
proporre per r iparare i danni incalcolabili 
per tale evento sofferti dalla città di Napoli. 

« Girardi, Placido, Della Rocca, 
De Bernardis, Arlotta, Di 
Canneto. » 

« I l sottoscritto chiede d' interpel lare 
l 'onorevole presidente del Consiglio per co-
noscere, in seguito alle conclusioni della 
Commissione d' inchiesta, il pensiero del 
Governo sulle condizioni economiche e fi-
nanziarie di Napoli e sui rimedi necessari. 

« De Martino. » 

« Il sottoscritto chiede d ' interpellare gl 
onorevoli ministri dell ' interno e di grazia» 
e giustizia per sapere se e come intendano 
provvedere per impedire che si r ipetano dal 
part i to clericale, come a Martina Franca, 
pubbliche agitazioni contro la l ibertà di 
riunione e di discussione. 

« Pansini . » 

« Il sottoscritto chiede d' interpellare, a 
proposito dei morbi epidemici che hanno 
funestato in modo speciale la città di Na-
poli, l 'onorevole ministro dell ' interno, sul 
modo com'è organizzato l'Ufficio diret t ivo 
della sanità pubblica al Ministero dell ' in-
terno, e se esso risponda alle necessità di 
un grande Stato ed alle moderne esigenze 
della scienza. 

« Colosimo. » 

« Il sottoscrit to chiede d' interpellare gli 
onorevoli ministr i della guerra e del tesoro 
allo scopo di conoscere se intendano avva-
lersi della eccezione di prescrizione per ne-
gare agli ufficiali par t i t i per l 'Eri t rea il 
pagamento delle indennità di entrata in 
campagna, alle quali hanno diri t to in vir tù 
del decreto 17 febbraio 1887. 

« Capaldo. » 

« I l sottoscritto chiede d' interpellare 
l'onorevole presidente del Consiglio e il mi-
nistro degli affari esteri circa il contegno 
del Governo nella sentenza di San Girolamo 
degli Schiavini , dall 'origine all ' inverosimile 
soluzione. 

« De Cesare. » 

« Il sottoscritto chiede d' interpel lare 
l'onorevole ministro di grazia e giustizia 
sui gravi fa t t i della Banca Segestana in 
quanto hanno attinenza con la pubblica mo-
ral i tà e con la giustizia. 

« Fazio. » 

« Il sottoscritto chiede d ' interpellare gl i 
onorevoli ministr i delle finanze e dell 'agri-
coltura, industr ia e commercio, per appren-
dere se stante la gravissima crisi vinicola 
i tal iana intendano presentare un progetto 
di legge che nell ' interesse degli agricoltori 


